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      SANITA': SPERANZA, 'VOCE MINISTRO MAI STATA COSI' FORTE, BATTERE FERRO SU RISORSE' = 

      'Farò tutto il possibile per aumento ulteriore già da prossima  

legge Bilancio' 

 

      Milano, 28 giu. (Adnkronos Salute) - "Penso che la voce del ministro  

della Salute, in Parlamento e nel Governo, non è mai stata forte  

quanto in questi 2 anni" di lotta contro Covid-19, di "storia che ti  

entra in casa", di "crisi" che "passo passo può diventare  

opportunità". Ecco perché, se le sfide della sanità italiana sono le  

riforme da un lato e le risorse dall'altro, sulle risorse "è adesso il 

momento di battere il ferro, un momento cruciale, perché ora la nostra 

voce è più forte". Così il ministro della Salute, Roberto Speranza,  

intervenuto a Napoli al 25esimo Congresso nazionale del sindacato  

medici e dirigenti del Servizio sanitario nazionale Anaao Assomed, ha  

ribadito l'impegno a non accontentarsi. 

 

      "Farò tutto il possibile - ha assicurato - perché già da questa legge  

di Bilancio ci possa essere un ulteriore segnale incrementale" sul  

fronte del Fondo sanitario nazionale. Nel 2024 passerà a 128 miliardi  

di euro, con un aumento di 10 miliardi in 3 anni, ma "io penso che  

queste risorse non bastano - ha ripetuto il ministro - che bisogna  

ancora spingere". 

 

      (Opa/Adnkronos Salute) 
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